

Le pétrole, cet or noir qui nous questionne

Vendredi 24 janvier à 17h30

A MONTCHABOUD

Conférence-débat organisée par l'UIAD et animée par
M. Jean-Louis Caix, ingénieur et agrégé en sciences physiques

Le pétrole « huile de pierre », ce sont d'abord des millions d'années nécessaires à la formation de milliers de molécules diverses d'hydrocarbure qui le composent ; cette richesse va bouleverser l'économie mondiale et la vie de chacun à partir de 1914/18.

Aujourd'hui son influence géopolitique et écologique depuis son extraction jusqu'à ses applications ainsi que ses réserves limitées nous obligent à repenser son utilisation pour demain.



Salle polyvalente, 75 route du village, 38220 Montchaboud

ENTREE LIBRE, réservation conseillée : mairie-montchaboud@wanadoo.fr